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Celeste est un fournisseur dâ��accÃ¨s Internet, un FAI pour les intimes, mais Ã   destination des
entreprises partout en France. DotÃ© d'un DataCenter Ã©cologique haute densitÃ©, le cÃ©lÃ¨bre
DataCenter Marylin et d'un rÃ©seau national en fibre  optique 1 GIGA, CELESTE propose une large
gamme de solutions Internet, Cloud et  d'hÃ©bergement.

Pour rappel, Marilyn est le premier DataCenter Ã©cologique, haute densitÃ© et
haute-disponibilitÃ© en France. Un an aprÃ¨s sa mise en service, nous Ã©tions  revenus sur les
premiers rÃ©sultats de son exploitation par CELESTE, fournisseur  d'accÃ¨s pour les entreprises et
Ã  cette occasion,  Nicolas AubÃ©, prÃ©sident de CELESTE nous avait accordÃ© un  entretien
..

Et comme sur le Journal de la Next-Gen, nous accordons une grande place aux  femmes qui
embrassent des carriÃ¨res d'homme, Ã  l'heure de la paritÃ©, il faut le  reconnaÃ®tre, "le sexe dit
faible" a su s'imposer dans un milieu professionnel  souvent rÃ©servÃ© aux hommes et prendre des
postes Ã  haute responsabilitÃ©. 

C'est aussi le cas chez Celeste, puisque le directeur gÃ©nÃ©rale est une femme, FrÃ©dÃ©rique
Dofing,  elle nous a ouvert les portes de son bureau.

Petit retour en arriÃ¨re : 

CrÃ©Ã©e par Nicolas AubÃ© en 2001, au pire moment de lâ��Ã©clatement de la  bulle Internet, la
sociÃ©tÃ© CÃ©leste a fait son petit bonhomme de chemin dans le  service rÃ©seau fourni clÃ© en
mains aux entreprises. Forts de leur expÃ©rience de consultants au  sein de grandes structures, sur
le volet technique et stratÃ©gique pour Nicolas AubÃ©, sur le volet organisationnel pour 
FrÃ©dÃ©rique Dofing, ils plaident ainsi  auprÃ¨s des chefs dâ��entreprise de toutes tailles la
cause dâ��un Ã©quipement rÃ©seau  apte Ã  soutenir, voire modifier profondÃ©ment
lâ��activitÃ© de leurs Ã©tablissements.
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â��Nous nous plaÃ§ons en contrepoint des fournisseurs  d'accÃ¨s mastodontes du marchÃ©. Notre
positionnement repose sur la qualitÃ© de  service et l'innovationâ��, insiste-t-elle. Cette offre de
service, sur la base  dâ��une infrastructure sÃ©curisÃ©e, se dÃ©cline aujourdâ��hui auprÃ¨s des
entreprises  clientes autant pour la tÃ©lÃ©phonie ou les solutions de mobilitÃ© que pour la 
constitution de rÃ©seaux privÃ©s virtuels (VPN) ou pour la connexion Internet haut  dÃ©bit (ADSL,
SDSL, fibre optique). â��La rÃ©ussite de la sociÃ©tÃ© tient Ã  la  motivation de nos collaborateurs
pour un secteur dynamique, toujours en  Ã©volution et passionnantâ��, commente FrÃ©dÃ©rique
Dofing. 

Nous souhaitions en savoir plus sur cette directrice gÃ©nÃ©rale hors du commun, voici notre 
entretien.

Le JDNG : PrÃ©sentez-vous Ã  nos lecteurs.

Je m'appelle FrÃ©dÃ©rique Dofing. Depuis 2006, je suis directrice gÃ©nÃ©rale de  CELESTE,
opÃ©rateur pour les entreprises. Que dire de plus, si ce n'est que je  prÃ©fÃ¨re le train et l'avion Ã 
la voiture, quant Ã  la cuisine, j'ai toujours fait  confiance aux chefs et aux traiteurs. Mais une chose
est sÃ»re,Â  j'adore le  Coca light, les Geeks et le rÃ©seau.

Le JDNG : C'est quoi votre cursus ?

Je suis diplÃ´mÃ©e de l'ESSEC donc une formation plus axÃ©e sur l'organisation et  le management
que la technique. Je me suis orientÃ©e dans un 1Â° temps vers  l'amÃ©nagement du territoire et
ensuite vers les systÃ¨mes d'information. J'ai  travaillÃ© dans le conseil en tant que consultante puis
chef de projet avant de  rejoindre CELESTE

Le JDNG : Comment Ãªtes-vous venue dans le domaine du DataCenter ?

En tant que FAI pour les entreprises , CELESTE a souffert de la vÃ©tustÃ© et  l'inadÃ©quation des
DataCenters pour hÃ©berger son infrastructure... C'est  pourquoi nous avons dÃ©cidÃ© de nous
doter DU DataCenter de nos rÃªves : haute  dispo & haute densitÃ©. RÃ©seaux et DataCenter sont
des mondes diffÃ©rents mais  complÃ©mentaires avec des enjeux de haute disponibilitÃ© et de
gestion en temps  rÃ©el. Nous y avons ajoutÃ© le respect environnemental. Et c'est comme cela
qu'est  nÃ© le concept Marilyn.

Le JDNG : Pourquoi avoir choisi Celeste ?

Je suis actionnaire de CELESTE depuis sa crÃ©ation en 2001 et j'ai rejoint  l'Ã©quipe en 2005 pour
deux raisons. D'une part, je souhaitais et souhaite  toujours Ã©videmment participer au
dÃ©veloppement de CELESTE, qui est une vraie  pÃ©pite technologique et humaine. D'autre part,
salariÃ©e d'un grand groupe Ã   cette Ã©poque, j'ai bien vite compris les limites de la progression 
professionnelle... Aujourd'hui je suis une fan des PME et participe comme je le  peux Ã  la
valorisation de ces entreprises auprÃ¨s des jeunes diplÃ´mÃ©s.

Le JDNG : PrÃ©sentez nous Celeste

CELESTE est fournisseur d'accÃ¨s Internet pour les entreprises partout en France.  Nous proposons
des solutions rÃ©seaux sur mesure (VPN, tÃ©lÃ©phonie, hÃ©bergement)  avec des connexions en
fibre optique. Nous avons fait le choix dâ��investir  massivement dans une infrastructure rÃ©seaux
- backbone et rÃ©seau de fibre otique  sur toute la France - et d'hÃ©bergement (avec Marilyn).
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Notre positionnement  repose sur l'innovation et la qualitÃ© de service ; cela se traduit par des 
offres uniques sur le marchÃ© : fibre 1 G, hÃ©bergement haute densitÃ©  Ã©cologique... Nous
comptons environ 2000 entreprises clientes.

Le JDNG : Comment se positionne Celeste sur le marchÃ© franÃ§ais/mondial ?

Au niveau national, nous faisons partie de la nouvelle gÃ©nÃ©ration des opÃ©rateurs  pour les
entreprises. Mais sur un marchÃ© orientÃ© revente, nous avons fait un  choix stratÃ©gique
totalement opposÃ© grÃ¢ce Ã  nos solutions Ã  valeur ajoutÃ©e. Au  niveau international, nous
nous sommes fait connaÃ®tre avec le dÃ©ploiement du  rÃ©seau de fibre WDM. Mais c'est le
DataCenter Marilyn qui est le plus connu  grÃ¢ce au brevet. 

Nous travaillons actuellement sur la commercialisation de la licence pour  construire de nouveaux
Marilyn dans le monde. 

Le JDNG : C'est quoi le savoir-faire de Celeste ?
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Haute disponibilitÃ©, rÃ©seaux et DataCenter aujourd'hui. Et demain nous espÃ©rons  devenir une
rÃ©fÃ©rence dans le Cloud Computing.

Le JDNG : Une femme dans un monde d'hommes, c'est plutÃ´t comment ?

En interne agrÃ©able grÃ¢ce Ã  de super collaborateurs ! Pour le reste, Ã§a dÃ©pend  des jours et
des gens... mais est-ce dÃ» au fait d'Ãªtre une femme ?

Le JDNG : Comment est venue cette passion pour votre mÃ©tier ?

Lancer le dÃ©ploiement d'un rÃ©seau de fibre optique, construire un DataCenter ce  n'est pas
donnÃ© Ã  tout le monde ! La passion vient toute seule. C'est hyper  intÃ©ressant en termes
techniques, industriels et organisationnels. Mais en plus  de la gestion de l'innovation, ce qui me
plaÃ®t le plus c'est la gestion des  Ã©quipes techniques et notre aventure humaine mÃªme si je ne
les comprends pas  toujours !

Le JDNG : Qu'amÃ¨ne une femme au monde des DataCenters? 
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Je ne suis pas certaine que les choix que j'ai faits soient fÃ©minins. Je dirais  qu'ils relÃ¨vent plus du
confort. J'ai essayÃ© de penser aux dÃ©tails de la vie  quotidienne pour que nos clients et
Ã©quipes travaillent dans des conditions  agrÃ©ables. Ce qui est fÃ©minin c'est le choix du nom
Marilyn, mais en  lâ��occurrence c'est un homme qui en a eu l'idÃ©e ! Il a imaginÃ© l'affiche de 7
ans  de rÃ©flexion pour le DataCenter en free-cooling.

Le JDNG : Quelles sont les ambitions de Celeste dans le domaine du DataCenter ?

Marilyn est dÃ©jÃ  la rÃ©fÃ©rence en terme de gestion Ã©cologique d'un DataCenter,  c'est pas
mal. Mais nous nous lanÃ§ons actuellement dans le processus de  certification TIER 4 afin que
Marilyn soit le 1Â° datacentre TIER 4 en France.  Nous travaillons Ã©galement dans le cadre du
projet nuage sur Marilyn 2 ; c'est  la dÃ©clinaison du concept mais en version modulaire. Le
prototype est en cours  de construction et nous envisageons une commercialisation en 2014.

Le JDNG : Quelle sera la prochaine Ã©volution/rÃ©volution de Celeste?

En plus de Marlyn 2, nous prÃ©parons plusieurs offres de Cloud, vraiment sympas.  Surprise !

Merci FrÃ©dÃ©rique.
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